

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0247/2022</b>	

# Anfrage

Herr Harald Lieske  
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Versetzen eines Leistungsmastes vor einem Eisenach-Begrüßungsschild</b>

## I. Sachverhalt

Unmittelbar an der B 19 von Stockhausen kommend befindet sich im Eingangsbereich der Kernstadt eines von zwei schmiedeeisernen Begrüßungsschildern (siehe Abbildung). Leider verstellt ein Leistungsmast eines Telekommunikationsbetreibers die Sicht auf dieses Schild. Ziel sollte sein, die vollständige „unverstellte“ Sichtbeziehung zu diesem historischen Eingangsschild wieder herzustellen.

## II. Fragestellung

1. War die Position des beschriebenen Mastes mit der Verwaltung der Stadt Eisenach abgestimmt? Wenn ja, was sind die Gründe?
2. Ist vorgesehen, den Standort in Abstimmung mit dem Telekommunikationsbetreiber zu korrigieren? Wenn ja, welcher Zeitraum ist dafür angedacht? Wenn nein, mit welcher Begründung?

## Anlage:

Historisches Begrüßungsportal an der B 19 in Richtung Kernstadt

Herr Harald Lieske  
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion